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八景台町会ニュース 

令和５年度 第４回役員会の結果を報告します。 

・日 時 令和５年８月１９日（土） １９時３０分から２１時００分 

・出席者（役員、公職関係者）：１５名（規約上の役員構成員は１３名中１１名が出席） 

役員会の主な内容は、次のとおりです。 

Ⅰ．報告事項 

６月９日～８月１０日における町会活動等１２件が報告され承認されました。 

(１) 松戸市町会・自治会等交付金交付決定通知書について 

６月２３日、松戸市町会・自治会等交付金額１６万８００円が決定されました。 

(２) (公財)松戸みどりと花の基金からの助成金交付について 

７月１４日、(公財)松戸みどりと花の基金から５万円の助成が決定しました。 

 (３)町会Ｗｅｂサイト災害時情報欄入力訓練実施結果について 

６月１７日～２４日、町会 Web サイト災害時情報欄入力訓練に３３名の方が参加

されました。 

詳細は、Web サイトと町会ニュース R５−００４を発行し、町会の皆様にお知らせし

ました。   

（４）第１回 LINE 講座開催結果について 

   ６月１７日、第１回 LINE 講座に１０名の方が参加されました。次回は１２月に

予定しております。 

（５）松戸第六中学校学区合同会議について 

  ６月２７日、六中学区合同会議が開催され、学校の現状報告と出席者の紹介が行われま

した。 

 （６）寒風台小学校学区懇談会について 

 ７月５日、寒風台小学校学区懇談会が開催され、学校の現状報告と出席者の紹介が行

われました。 

（７）常盤平地地区居場所づくり実行委員会について 

  ７月５日、令和５年度の実施内容の検討などが行われました。 

（８）常盤平地域づくり推進委員会について 

 ７月１０日、当町会から冨樫会長が出席しました。 

（９）防犯パトロール実施結果について 

正副班長、役員等の皆さんで７月２２日～２９日の８日間、防犯パトロールを実

施しました。参加された皆さん、ご協力ありがとうございました。 

 (１０)集会所火災保険の申し込みについて 

集会所の火災保険を７月７日に昨年の内容と同一補償内容で契約をしました。期

間は令和５年８月１２日から１年間です。 
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(１１) 八柱をよくする会 令和５年度第２回合同理事会・代表者委員会について 

７月３０日に開催され、活動報告・中間収支決算が報告され、承認されました。 

(１２)金ケ作陣屋記録冊子作成に関する寄付について 

  金ケ作陣屋記録冊子作成を計画している金ケ作陣屋研究会（会長：飯沼 誠 様）

に５千円寄付しました。 

 

会議議案書記載の通り、承認・決定されました。 

Ⅱ．議決事項 

  次の第１号～３号議案について、審議の結果、全員異議なく承認・決定されました。 

 

 第１号議案 (福)松戸市社会福祉協議会への加入および会費納入のお願い 

 松戸市社会福祉協議会(社協)から、今年も社協会員の加入と会費納入について協力

要請がありましたので、町会として取り組むこととします。 

※全世帯に会員（会費を納入）になっていただきたいのですが、任意であり趣旨を

ご理解していただき、ご協力をお願いするものです。 

◎会 費：１世帯年額３００円、◎９月末までに各班長がお願いに伺います。 

 

第２号議案 防災訓練実施の件 

  ・開催日時  １０月１４日（土） １４：００〜１６：００ 

・訓練内容 『わが家の減災防災』をテーマとしたセミナー    

・開催場所が集会所１階のため、セミナーは申込制とし、定員３０名とします。 

第３号議案 町民の集い開催の件 

   屋内の体験コーナー、アウトドアの催し物を中心に開催。 

・開催日時  １１月４日（土）集会所（体験コーナー）１１時〜１５時 

５日（日）集会所、千駄堀湧水広場１１時～１４時 

  ・会  場   町会集会所及び千駄堀湧水広場  

  ・催 し 物＊  豚汁の無料提供、福引き、メダカすくい等を予定 
          ＊１０月下旬までに実施内容が確定します。 

 

Ⅲ．その他の事項 

(１) 盆踊り大会開催結果についての検討の件 

町会役員で各担当からの視点の反省点や改善点を共有し、来年度の開催に繋げ

たい。 

（２）役員選任方法の検討について 

   役員選出の方法については、検討時間がなく、次回に持ち越した。  

以上 


